



## HAY ENFOQUE PARTIDISTA EN CONFLICTO ENTRE CSP Y NOEM: PAN

*Acción Nacional solici-  
tó que no intervengan  
más miembros de la 4T*

**CLAUDIA BOLAÑOS**

nacion@contrareplica.mx

**El diputado** federal del PAN, Federico Döring Casar, responsabilizó al enfoque partidista del gobierno federal del reciente conflicto entre la presidenta Claudia Sheinbaum y Kristi Noem, secretaria de Seguridad Nacional de Estados Unidos.

En un posicionamiento emitido desde la Cámara de Diputados, Döring exigió la renuncia de Gerardo Fernández Noroña como presidente del Senado y exhortó a los legisladores de Morena a no intervenir en temas de política exterior. “Cada vez que abre la boca un diputado de Morena, compromete la postura de México”, advirtió.

Aseguró que las declaraciones de la presidenta Sheinbaum durante el fin de semana, en el contexto de las remesas enviadas desde Estados Unidos, fueron interpretadas como un llamado a la protesta, lo cual —según Döring— contribuyó a tensar la relación bilateral.

“La presidenta no alentó las protestas violentas en Los Ángeles, pero sí incubó

la posibilidad de salir a marchar. Cuando desde el poder público se cometen excesos, estos suelen ser mal interpretados”, afirmó.

Por su parte, el diputado migrante del PAN, Raúl Torres Guerrero, pidió que en adelante sólo la presidenta y el canciller se pronuncien sobre asuntos diplomáticos. A su juicio, las intervenciones de legisladores de Morena han sido irresponsables y afectan a los mexicanos en el extranjero.

“Mientras más abran su boca los legisladores populistas de Morena sin tacto ni conocimiento de la agenda exterior, en peores situaciones se ven los paisanos en Estados Unidos”, advirtió.

Ambos legisladores coincidieron en que la jefa del Ejecutivo debe mantener un tono institucional al tratar cualquier diferencia con el gobierno estadounidense. ●



**Döring exigió** la renuncia de Noroña como presidente del Senado. Cuartoscuro